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Municipio lidera trabajo para 
prevenir que incendios forestales 
lleguen al radio urbano 
temuco. El jefe comunal, Roberto Neira, informó que mesa 
técnica, recientemente constituida, está integrada por ocho 
direcciones municipales, además de Bomberos, Carabineros, 
PDI Conaf; Senapred y CMPC. 

MUNICIPALIDAD DE TEMUCO.

EN UNA REUNIÓN ENCABEZADA POR EL ALCALDE ROBERTO NEIRA, SE DIO EL VAMOS AL TRABAJO DE LA MESA TÉCNICA, QUE TIENE COMO MISIÓN PRE- 
VENIR INCENDIOS FORESTALES EN LOS LÍMITES URBANOS DE TEMUCO. 

El Austral 

cronicaWaustraltemuco.cl 

nel marco de la consti- 
E tución de la mesa técni- 

ca comunal que tiene 
comommisión gestionar la pre- 
vención de incendios foresta- 
les en todos los límites urba- 
nos de Temuco, el alcalde Ro- 
berto Neira informó sobre la 
adquisición detres piscinas, 
de 15 mil litros, como fuente 
derelleno de agua para emer- 
gencias, así como también so- 
bre el aumento en la cons- 
trucción de cortafuegos, de 
109 a 115 kilómetros, que per- 
miten elevar el nivel de pro- 
tección en la capital de La 
Araucanía. 

El jefe comunal indicó que la 
citada instancia técnica, que 
searticula a través dela Direc- 
ción Municipal de Gestión del 
Riesgo de Desastres, estáinte- 
grada por ocho direcciones 
municipales, además de Bom- 
beros, Carabineros, PDI, Co- 
nal, Senapred y CMPC, y tiene 
comotareas principales coor- 
dinar, realizar seguimiento y 
evaluar las distintas acciones 
del Plan Verano 2024-2025, 

“Hace ya varios años 
que nuestra comuna 
no presenta vivien- 
das siniestradas co- 
mo consecuencia de 
incendios forestales 
y eso eslo que segui- 
remos trabajando en 
conjunto con todas 
las instituciones que 
integran esta mesa 
técnica”. 

Roberto Neira, 

alcalde de Temuco 

con el fin de incrementar la 
prevención, pero también es- 
tar preparados ante cualquier 
emergencia que se pudiera 
producir, proporcionando 
mayor seguridad a todos los 
vecinos. 

COLABORACIÓN 
En este contexto, el alcalde 
Roberto Neira expresó que 
“hemos constituido esta me- 
sa técnica representada por 
todaslas instituciones que tie- 
nen participación en mate- 

rias de incendios forestales, 
porque para este municipio 
es fundamental el trabajo co- 
laborativo y la planificación, 
paraseguir mejorando la pre- 
vención y protegiendo la vida 
delos temuquenses”. 

“Hace ya varios años que 
nuestra comuna no presenta 
viviendas siniestradas como. 

consecuencia de incendios fo- 
restales y eso es lo que segui- 
remos trabajando en conjun- 
to con todas las instituciones 

que integran esta mesa técni- 
ca”, enfatizó. 
Porsu parte, la directora re- 

gional de Conaf, María Huen- 
tequeo, agregó que “como 
Conaf, hemos podido, en esta 
constitución de mesa técnica, 

entregar los elementos de 
evaluación de lo ocurrido en 
la comuna en el periodo 2023- 
24, donde hubo una baja res- 
pecto a la ocurrencia de in- 
cendios con años anteriores, 

sin embargo, tenemos que es- 
tar preparados, por lo que he- 
mos centrado los acuerdos en 
la prevención, específicamen- 
te enel trabajo del municipio 
en la construcción de los cor- 
tafuegos”. 

  

3 
piscinas de 15 mil 
litros de agua como 
fuente de relleno de agua 
para emergencias compró 
el municipio de Temuco. 

BOMBEROS 

Asimismo, el capitán de Bom-
beros de Temuco, Cristian
Mellado, manifestó: “Para no-

sotroses muy grato participar
y ver cómo se ha ido fortale-
ciendo la coordinación entre
todaslas instituciones que in-
tegran esta mesa de trabajo”.

    

das las iniciativas que lleva
adelante y por mantener una
labor muy articulada en l
prevención y enla mitigación
delos incendios forestales” 

Finalmente, el alcalde Nek
ra agradeció la participación
de todas las instituciones
“porque demuestran el gran
compromiso que tienen con
el trabajo preventivo y con l
comuna de Temuco y sus ha-
bitantes”, concluyó. “8
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EL DIPUTADO SAFFIRIO ASEGURÓ QUE "LA NUEVA SUBSECRETARIA TIENE 
UNA DISPOSICIÓN MUY ENFOCADA AL DIÁLOGO CON LOS PARLAMENTARIOS. 

Diputado Jorge 
Saffirio se reúne 
con subsecretaria de 
Prevención del Delito 

TEMAS ABORDADOS. Por crisis de 
seguridad e implementación de nuevo 
Ministerio. 

ntela grave crisis de se- 
guridad quese vive en 
el país, y en el marco de 

la creación del Ministerio de 
Seguridad Pública, el diputado 
Jorge Saflirio Espinoza se reu- 
nió con la subsecretaria de 
Prevención del Delito, Caroli- 

na Leitao, con quien conversó 
sobre las problemáticas que 
afectan ala Región de La Arau- 
canía y las medidas quese pre- 
tenden implementar en mate- 
ría de prevención en Chile. 
Según el diputado Saffrio, 

“en Chile llevamos un tiempo 
con una crisis de seguridad 
grave, donde hay mucha gen- 
te que vive con miedo produc- 
to del crimen organizado, del 
aumento de homicidios y de 
hechos violentos. Este diag- 
nóstico lo tiene claro la subse- 
cretaria, por lo que fue una 
conversación bastante prove- 
chosa”. 

CIFRAS ALARMANTES 
“Tanto en nuestra Región co- 
mo en Chile tenemos cifras 
alarmantes. A nivel local, en 
2023 aumentó el porcentaje 
delos delitos de secuestro, un 
hecho queantes no eratanco- 
mún en nuestras tierras. Por 
otro lado, tenemos también 
losatentados incendiarios, los 
que han ido a la baja desde 
que se implementó el Estado 
de Excepción en la Macro Zo- 
na Sur, pero no han dejado de 
existir y generar preocupación 
enla ciudadanía”, indicó. 

Saflirio agregó que “es funda- 
mental que el Gobierno tome 
medidas concretas para una 
prevención real de los delitos. 
Para esto claramente se re- 

quieren más recursos. Por es- 

  

   

“A nivel local, en 
2023 aumentó el 
porcentaje de los 
delitos de secues- 
tro, un hecho que 
antes no era tan co- 
mún en nuestras 
tierras”. 

Jorge Saflirio Espinoza, 
diputado 

tos motivos, también es una 

buena noticia la aprobación 
en el Congreso de la ley que 
crea el Ministerio de Seguri- 

dad Pública, lo que permitirá 
enfrentar de mejor manera la 
crisis que estamos viviendo”. 
Finalmente, el diputado Jor- 

geSafirioaseguró que “la nue- 
va subsecretaria tiene una dis- 

posición muy enfocada al diá- 
logo conlos parlamentarios, lo 
que me parece correcto. Quie- 
ro valorar esta reunión donde 
pudimos plantearle nuestras 
preocupaciones y esperamos 
poder trabajar en conjunto pa- 
raenfrentarlos desafíos regio- 
nales en materia de preven- 
ción del delito”. es 
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